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O vereador, e presidente da Comissão de Obras e Serviços Públicos da Casa, João 

Januário Ladeira (PSDC), fez seis indicações, na reunião ordinária da terça-feira (4), 

solicitando melhorias em diversos bairros da cidade. 

  

Com o intuito de contribuir com o fluxo do trânsito na determinada região, a indicação 

de n° 249/2011, solicita ao Executivo que interceda junto a Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos, para a construção de dois quebra-molas na rua Cajuri, em frente aos 

números 90 e 130, situada no bairro Santo Antônio.  

  

Segundo o vereador, para atender as necessidades da comunidade, é necessário que seja 

providenciado à construção de um abrigo para ônibus em frente ao Parque de 

Exposições, situado no bairro da Violeira, por meio da indicação de n° 250/2011, foi 

requerido ao Executivo. 

  

Já a indicação de n° 251/2011 demanda que se realize uma limpeza de forma geral na 

rua Virgílio Val, próximo ao número 48, com o objetivo de propiciar melhores 

condições de higiene e saúde da comunidade. 

  

João Januário solicitou também, por meio da indicação de nº 252/2011 que a Secretaria 

de Trânsito e Segurança Pública, providencie a remoção de um poste localizado na rua 

Marcos Arruda, número 50, localizada no bairro Santo Antônio.  

  

Pela indicação de n° 258/2011 pediu ainda a remoção de um poste na Rua José Soares 

Rocha, n° 330, no Distrito de São José do Triunfo. 

  

  



A indicação de n° 254/2011 pede que fosse providenciada a troca de luminárias em 

várias ruas do bairro Silvestre. 

  

O vereador comentou que visitou os bairros para averiguar as necessidades e notou o 

que era preciso ser feito de melhorias. Ele ainda destacou que como solicitado pelo 

usuário da tribuna, Jesus Quirino, na reunião do dia 26 de setembro, foi até o bairro 

Santo Antônio, fiscalizar a rua que estava sendo asfaltada de forma indevida e disse que 

a obra já foi embargada pela Secretaria de Obras, até que a empresa contratada faça o 

trabalho de forma adequada. 

  

O presidente da Casa, Dr. João Batista (PR), pediu a João Januário que ficasse atento a 

obra para que a mesma possa ser concluída de maneira satisfatória.  
 


